

IPCC: Ciencia y Política

(2012)

El IPCC se creó, en 1988, por acuerdo entre la Organización Meteorológica Mundial y el Programa de Naciones Unidas para el Medio Ambiente. El acuerdo se produjo en 1979 al abandonar la OMM la postura tibia que tenía hasta entonces.

Los informes de evaluación del IPCC incluyen resultados de investigación, en todos los campos del saber, con la condición de que hayan sido publicados en revistas de las respectivas especialidades. Todo el conocimiento aceptado se pretende que esté incluido en el informe correspondiente.

Sin embargo **NO REALIZA INVESTIGACIÓN**

El **Primer Informe** de Evaluación sirvió para preparar la Convención Marco de Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (<http://www.unfccc.int>), aprobada en **Río 1992**.

En **2007**, la Fundación Nobel distinguió al IPCC con el **premio Nobel de la Paz** «por sus esfuerzos en aumentar y difundir el conocimiento sobre el cambio de clima inducido por el hombre, y por poner la base para las medidas que son necesarias para contrarrestar dicho cambio», según rezaba el anuncio oficial de su concesión. El premio de ese año **lo compartió Al Gore**, que gozó de un mayor, y posiblemente injusto, reconocimiento popular y mediático, cuando, en realidad, había utilizado gran parte de la información del propio IPCC.

La investigación sobre el Cambio Climático se realiza en centros de investigación y universidades de todo el mundo.

Solo algunos enlaces INTERESANTES para obtener información de confianza:

Centro Hadley, MetOffice:

<http://www.metoffice.gov.uk/climate-change/resources/hadley>

NASA: <http://www.nasa.gov/>

NOAA: <http://www.noaa.gov/>

East Anglia: <http://www.cru.uea.ac.uk/>

El IPCC encarga a científicos que recopilen la información para elaborar diferentes tipos de informes

<http://www.ipcc.ch>

En la web del IPCC se puede encontrar su historia, su misión, su forma de trabajar, todos los informes y notas técnicas, así como diferente material usado en la presentaciones que realizan, por ejemplo, en todas las reuniones de los órganos subsidiarios de la Convención del Cambio Climático y del Protocolo de Kioto.